ЮБИЛЕЙ

ПРОФЕССОР Д. В. КОМОВ (к 60-летию со дня рождения)

23 августа 2001 г. исполняется 60 лет заведующему хирургическим отделением диагностики опухолей Дмитрию Владимировичу Комову. Доктор медицинских наук профессор Д. В. Комов в 1964 г. окончил І ММИ им. И. М. Сеченова, два года носле окончания института работал хирургом в Вологодской области, затем поступил в аспирантуру на кафедру общей хи-

рургии I ММИ им. И. М. Сеченова. Защитив диссертацию на тему «Клинико-морфологические параллели при облитерирующих заболеваниях сосудов конечностей», с 1970 по 1974 г. он заведует хирургическим отделением больницы № 31 в Москве, с 1974 г. — старший научный сотрудник кафедры общей хирургии I ММИ им. И. М. Сеченова.

В 1976 г. Дмитрий Владимирович начал работать ассистентом кафедры онкологии Центрального института усовершенствования врачей. Связав себя с этой специальностью, он не расстается с ней до настоящего времени. Активно занимаясь лечебной и педагогической деятельностью, Дмитрий Владимирович становится прекрасным преподавателем и блестящим лектором. С 1981 г. Д. В. Комов доцент кафедры онкологии I ММИ им. И. М. Сеченова. Результатом научной деятельности

явилась докторская диссертация на тему «Первичные и метастатические опухоли печени», написанная без отрыва от клинической и педагогической работы и блестяще защищенная в 1985 г.

Большой опыт работы в хирургии и онкологии и высокая профессиональная подготовка послужили основанием для назначения в 1990 г. Дмитрия Владимировича заведующим хирургическим отделением диагностики опухолей. Профессор Комов в настоящее время успешно руководит отделением, является одним из ведущих хирургов института. Используя свой опыт педагога, активно помогает формированию высококлассных специалистов из молодых врачей. Дмитрия Владимировича глубоко любят и уважают сотрудники НИИ клинической онкологии за его жизнеутверждающий оптимизм, искрометное чувство юмора, интеллигентность, доброжелательность, тактичность. Свое 60-летие Дмитрий Владимирович встречает на подъеме творческих и духовных сил, имея большие научные и клинические планы. Сердечно поздравляем его с юбилеем, желаем здоровья и новых достижений в клинической и научной деятельности.

Коллектив РОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН

JUBILEE

PROFESSOR D.V.KOMOV (to the 60th birthday)

The 23rd of August 2001 is the 60th birthday of Dmitry Vladimirovich Komov, the head of the Surgical Department of Tumor Diagnosis. Professor D.V.Komov, M.D., graduated from the I.M.Sechenov Medical Institute in 1964, worked 2 years in the Vologda region as a surgeon and then had a post-graduate course in general surgery at the I.M.Sechenov Medical Institute.

After finishing the course he received Ph.D. for a thesis on clinical and morphological parallels in obliterating vascular lesions of extremities. During 1970-1974 he was the head of a surgery department of Moscow hospital No.31, and in 1974 became a senior research scientist at the Chair of General Surgery, I.M.Sechenov Medical Institute.

In 1976 Dmitry Vladimirovich started to work as an assistant at the Chair of Oncology, Central Institute for Advanced Medical Training, to link all his future life with oncology. He successfully combined medical treatment and teaching and became a bright lecturer. Since 1981 D.V.Komov was an assistant professor of the Chair of Oncology at I.M.Sechenov Medical Institute. His doctor's thesis on primary and metastatic hepatic tumors was written in parallel with his clini-

cal and teaching activities to be defended in 1985.

As an experienced surgeon and oncologist Dmitry Vladimirovich was appointed the head of the Surgical Department for Tumor Diagnosis in 1990. Today Professor Komov is heading successfully the department, is a leading surgeon of the Institute, and as an experienced medical teacher contributes greatly to the training of high-rank doctors. Dmitry Vladimirovich enjoys affection and respect of his colleagues for his vital optimism, sense of humor, culture, benevolence, tact. Dmitry Vladimirovich meets his 60th birthday in the prime of creative life and has great scientific and clinical plans. We congratulate cordially our dear Dmitry Vladimirovich with his jubilee, wish him good health and new achievements in the clinical and scientific field.

Workers of the N.N.Blokhin CRC RAMS.